



Les fondements théologiques du Fraternel

Le lundi 29 janvier, le Père Benoît Lecomte est intervenu au DUET (Diplôme Universitaire d'Etudes Théologiques) de Poitiers pour participer au cours sur "L'Eglise et l'oecuménisme". En développant le thème de la mission de l'Eglise, il a esquissé quelques fondements théologiques à l'expérience pastorale du Fraternel à Barbezieux.

Retrouvez le cours en vidéo.

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 02/02/2026 -

<https://charente.catholique.fr/sud-charente/actualites/les-fondements-theologiques-du-fraternel/>